

2023年4月18日

展示会出展を終えて

当社は、2023年4月12日（水）～14日（金）にポートメッセなごやで開催された「名古屋ものづくりワールド2023・第8回名古屋機械要素技術展」に出展致しました。

本展示会においては、AIN（窒化アルミ）製放熱基板をはじめとした、各種セラミック部品や、チタン、ステンレス、耐熱合金、軟磁性材料等、加工の難しい材質の粉末射出成形品を展示し、弊社PIM事業における技術力の高さをアピールして参りました。

弊社ブースには3日間でのべ150社を超えるお客様にご来場いただき具体的な案件と将来に繋がる種になる内容の商談を数多く行わせて頂き、非常に有意義な出展となりました。

今後につきましても新たなビジネスの獲得を目指し、展示会等にて積極的なアピールを継続して参ります。



※弊社社長の大西がアペルザ TV より取材を受けました！

アペルザ TV 展示会レポートは4月25日（火）に放映される予定となっておりますので併せてご覧ください。

【アペルザ TV】

https://tv.aperza.com/event/112?utm_source=di_w902_002

以上